

Von der Schulbank, ab hinter das Pult

HILDESHEIM. Neue Lehrer braucht das Land! Damit das Interesse an dem Beruf wächst, bieten mehrere Universitäten und Studienseminare in Niedersachsen Orientierungstage für Schüler an. Unter dem Motto „Vielfalt im Klassenzimmer = Vielfalt im Lehrerzimmer“ nimmt auch die Universität Hildesheim teil. Die Orientierungstage sind für Samstag, 16. Januar, und Donnerstag, 21. Januar, geplant. Schüler können in das Lehramtsstudium hineinschnuppern, mit Studenten, Professoren und Lehrkräften diskutieren und Schule aus einer neuen Perspektive erleben. Die Teilnehmerzahl ist auf 20 Jugendliche begrenzt und richtet sich an Schüler der 11. bis 13. Klasse. Bewerbungen sind bis Freitag, 18. Dezember möglich. Einfach kurz begründen, warum eine Teilnahme erwünscht ist – entweder per Mail an vielfalt.hi@uni-hildesheim.de oder per Post an: Universität Hildesheim, Centrum für Lehrerbildung und Bildungsforschung (CeLeB), Dr. Dörthe Buchhester, Universitätsplatz 1, 31141 Hildesheim. Unter www.uni-hildesheim.de/vielfalt/ gibt es weitere Informationen zur Teilnahme.

bul